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n presidente Mario Totaro: "Assicurare al nostrotenitorio maggiore competitività e sViluppò"

Un COI:'S() di IaUJ~a in Agl:aJ;a perI..aliriò
Gli amministratori dell 'unione del basso Bifenw avanww a [orio e Cannata una proposta ufficiale

Se ne parla da tempo, molti la Campobasso.
sognano, men1re per altri resta un Richiesta inviata all' attenzio.,
semplice spot da riproporre di ne del Magnifico Rettore del-
tanto in tanto, senza crederci, l'Università degli Studi del Mo.,
però, fino in fondo. lise il Prof. Giovanni Cannata,

Ma stavolta la proposta ha de- del Presidente della Giunta Re-
cisamente un peso maggiore e gionale On. Michele Iorio e del-
più credibile; visto che arriva di- l'Assessore alla Cultura della Re-
rettamente dai sindaci dell'Unio., gione Molise Luigi Pardo Terza-
ne Comuni "Basso Bifemo".' no ,

Lunedì pomeriggio, infatti, i "Chiediamo agli organi Com-
primi cittadini degli otto Comu- petenti di valutare un Corso di
ni consorziau (Larino, SanMar- studi in Agraria èhe possa trova-
tino in Pensilis,Ururi,Portocan- re sede a Larino -ha dichiarato
none, San Giacomo degli Scma- il presidente dell'Unione Mario
voni, Campomarino, Guglione- Totaro -cittadina che cultural-
si e Petacciato) hanno siglato la mente e storicamente ha sempre 'lA sede dell' Unione dei Comuni del Basso BifeinOV-':c
~ta di is~tuzi<?ne di un Co~- riv~stito un ruol~ p~o di li: ' ..so attraverso il potenziamento
so di .La~m ~clenze A~e fenmento per.l agncoltur~ d! E n~n. SI. tratta di una pro~sta delle risorse storiche di cui dispo-
daattivarslaLarin~,sed.e~tac: 'ecce~e~ e c~e pertanto P~? semplicls~camente~amp~sta ne. Inprimis, dunque, l'agricol-
cata del Polo Umversltarto di candidarsl a OSpItare la facoltà. e vuota di contenuti, ma di unII tma,anche alla luce deU'arricchi-

..
esl~e~a vera e propna per U? mento del ventaglio di offerte
temtono che, ora pIÙ che mal, fornlative ~...oluto 'e attuato dal
ha bis~gno di rilanciare sestes- Rettorato, che dinlostiando un

-grande impegno e una 1enace
volontà :disuperaregli òStacoli
ha trasfonnatoTUnivè1'Sitàdegli
Studi del Molise in ima'reaItà
culturale importarite.." "

i sindaci dell'Unione Basso
Bifemo non chiedono dunque la
luna nel pozzo, ma un potenzia-
mento del territorio basso Moli-
sano e del Fortore dal puntO di
Vista delle possibilità offerte dal-
l'Ateneo, considerando "che il
territorio molisano è in larga per-
centuale a vocazione agricola,

interessato da produzioni molte-
plici concentrate in particolare
ne11azona del ba...~o Moli~e e del
Fortore, che il comPatto agrario
sta attraversando una forte crisi
di mercato dovuta in parte alla
concorrenza: dei mercati esteri e
in parte àn' assenza 'di Striimenti
scientifici atti a garIBltire Una re-

i ale co~petitìvitàdelroìnparto:e
I delle Im~se di ttasforiIlaz1one

agro:=allineritare e che pertanto si
profila T esigenza di potenzi~

""

sensIbilmente la formazione:

scientifica e Specialistica ~f.e~~
...'.,

Zlone all'agncoltma, f~~nc-

chezza e sViluppo per,il~o:-
rio, con.l 'obiettivo di ~siè~e

, ", '\/,
una sempre ,maggJof:e q~tà e

competitività a1~fupartÒ"agro-
alimentare". 'c";,:'." 'EdL
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